
Interrogazione n. 363 posta dal Consigliere Aldo Tediosi in seduta 13.12'2010

All'Assessore Calanni

Chiedo di conoscere,in forma scritta, gli estremi delle conven ziont stipulate con le

Associa zionirelative all'asse gnazione dei diversi impianti e /o strutture sportive della

nostra citta. Ricordo che diverse strutture sono affidate in regime di proroga

nonostante sia in essere un regolamento che prevede un preciso percorso così come

prescritto dalla legge.


